



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	02/03/2023	LEGISLATIVO

La decisión del TEPJF sobre la presidencia del INE es buena, ayuda a encontrar equidad de género

MÉXICO (REDACCIÓN).- Jacqueline Peschard, académica de la Facultad de ciencias políticas y sociales de la UNAM, habló sobre las declaraciones de Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de diputados, en donde dijo que contemplan presentar una controversia constitucional contra el Instituto Nacional Electoral, por ordenar que la presidencia del INE sea para una mujer.



En entrevista con Guadalupe Juárez y Sergio Sarmiento para El Heraldo Radio, la socióloga explicó que los que tienen la última palabra son los del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y que lo que hicieron fue corregir la convocatoria y definir cómo se interpreta el principio de la paridad de género, una medida adoptada en 2019, para buscar más oportunidades para las mujeres en cargos públicos.

lo que hicieron fue corregir la convocatoria y definir cómo se interpreta el principio de la paridad de género, una medida adoptada en 2019, para buscar más oportunidades para las mujeres en cargos públicos.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/3/1/la-decision-del-tepif-sobre-la-presidencia-del-ine-es-buena-ayuda-encontrar-equidad-de-genero-485478.html>